

# Tirol im Ständestaat

Die mit der Selbstauflösung des Parlaments im Jahre 1933 erfolgte Beseitigung der Demokratie zog im Bundesland Tirol das Ende des Landtages in seiner bisherigen Form nach sich. Der gewählte Landtag wurde in einen nach berufsständischen Grundsätzen ernannten Landtag geändert, dessen Vertreter kaum Befugnisse hatten. An die Stelle der Parteien trat die Vaterländische Front, eine allumfassende Massenorganisation mit unklaren Strukturen und diffusen Aufgaben, die in den verbleibenden Jahren bis zum Anschluss wenig politische Wirkung entfaltete.